

Destruction du barrage de Kakhovka

Dossier de la rédaction de H2o
January 2024

Le 6 juin 2023, la destruction du barrage de Kakhovka a causé d'importants dégâts dans quatre oblasts d'Ukraine ainsi que des pertes considérables dans le sud du pays. L'UNESCO, dans le cadre de son mandat, a évalué l'impact sur la culture, l'éducation et l'environnement, en arrivant à la conclusion que plus de 485 milliards de dollars seraient nécessaires au rétablissement de ces secteurs dans le courant de la décennie.

UNESCO